
2024 年度第 1回介護・医療連携推進会議 

2024 年 6 月 14 日 

タイガーケアさぬき 

議事録 

・開催の目的 

事業所が提供しているサービス内容等を明らかにすることにより、地域に開かれたサービ

スとすることで、サービスの質の確保を図ること及び地域における介護及び医療に関する

課題について関係者が情報共有を行い、介護と医療の連携を図ることを目的として開かれ

る会議です。 

 

・定期巡回の概要（別紙参照） 

・実績発表（別紙参照） 

・事例発表（別紙参照） 

・質疑応答 

 

参加者 

・さぬき市役所 

伊藤様、筑後様 

・香川県会議員 

三木様 

・ファミリーケア 

神宮様 

・ライフケア桜花 

六車様 

・ケアマネジメント晴々 

船井様 

・大同生命 

平本様 

麓、岡谷（タイガーケアさぬき） 

 

質問事項 

→2月の利用者数 12 人とのことだが随時対応が月間 93 件なのはどういうことなのか？ 

A. パーキンソン病、重症筋無力症の方が重なり、転倒時の緊急対応が多く求められた。 

→病院の退院支援室には認知してもらえているのか？ 

A. ありがたいことにさぬき市内外から退院支援室からの直接の問い合わせをいただいて

おります。 



→入浴介助も行ってもらえますか？ 

A. アセスメントにより必要な場合は入浴介助もばんばんさせていただいています。 

→ヒヤリハットなどは半年間にあったのか 

A. ありがたいことにまだヒヤリハットは発生しておりません。 

引き続き発生させないように努めてまいります。 

→事業所としての目標はあるのか 

A. 年内利用者 50 人を目指しております。 

 

感想 

・定期巡回は料金が高いというイメージがあった。 

しかし、ケアマネとして実際に利用してみると体調に合わせての訪問回数の変更や、緊急

時の訪問などそれがまとまっての包括報酬だと考えると安いくらいだと感じるようになっ

た。 

・ケアマネとしてアセスメントできない範囲（早朝深夜）の状況を共有してくださり助か

っている。急な状態変化にも対応してくださるのでご家族さんも安心している。 

・私がケアマネをしている地域では定期巡回事業所がなく、いままでは利用のイメージが

湧かなかった。今回のお話をきき大変使いやすく素晴らしいサービスだと思った。もし、

〇〇市への進出の際はよろしくお願いします。 


